



## Mengapa Pembuat Game of Thrones Beralih dari Naga ke Alien: Kisah 3 Masalah Tubuh yang Menarik

### Description

Pendiri Game of Thrones, David Benioff dan DB Weiss, telah kembali dalam semangat tinggi dengan proyek TV terbaru mereka, 3 Body Problem, yang akan segera dirilis di Netflix. Tanpa naga di sekitarnya, kisah ini berkisah tentang alien canggih yang menyerbu Bumi. Dengan persetujuan dari penulisnya, Liu Cixin, para kreator menambahkan karakter ilmuwan muda yang beragam dari Oxford dan seorang detektif Mancunian yang diperankan oleh Benedict Wong.

Benioff dan Weiss menegaskan bahwa buku ini memiliki kompleksitas yang sangat menakjubkan, bahkan mantan Presiden AS, Barack Obama, memuji novel ini sebagai "sangat imajinatif". Setelah sukses dengan Game of Thrones, kenapa Benioff dan Weiss meninggalkan genre fantasi dan mulai mencari tantangan baru dalam 3 Body Problem.

Dalam pembuatan adaptasi TV ini, mereka bekerja sama dengan Alexander Woo, yang sebelumnya menciptakan serial vampir True Blood. Adaptasi buku ini membutuhkan pengetahuan luas dalam fisika, dan mereka dibantu oleh dua ahli sains, Matthew Kinsey dan Bobak Ferdowsi, dalam memahami berbagai tantangan ilmiah yang dihadapi.

Serial ini mengikuti perjalanan dari Revolusi Budaya China pada 1966 hingga ke Inggris pada zaman sekarang, dengan berbagai lokasi dari Badajoz di Spanyol hingga Cape Canaveral di Florida. Dibintangi oleh sejumlah aktor papan atas seperti John Bradley dan Liam Cunningham, serial ini juga menampilkan karakter-karakter wanita yang cerdas dan kuat dalam membawa alur cerita.

Diharapkan bahwa popularitas trilogi novel Remembrance of Earth's Past, di mana 3 Body Problem adalah bagian pertamanya, akan membantu kesuksesan serial ini. Para pencipta berharap bahwa serial ini akan sebesar Game of Thrones, dan mereka berencana untuk menyelesaikan seluruh cerita ini sampai musim ketiga. 3 Body Problem akan dirilis di Netflix pada tanggal 21 Maret mendatang.

### Ringkasan

David Benioff dan DB Weiss sangat antusias. Dengan Game of Thrones sebagai kenangan jauh, penciptanya bersemangat tentang acara TV terbaru mereka, 3 Body Problem, dan tidak ada naga. Tanpa merusak plot, ini tentang alien canggih yang menyerbu Bumi. Mereka melarikan diri dari sistem surya yang tidak stabil dengan tiga matahari mengorbit satu sama lain – maka namanya, Three-Body Problem. Bagaimana pendapat Anda tentang ide cerita ini? Apakah Anda tertarik untuk menontonnya? Jangan lupa untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar!

(90 kata)

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark